



Celebran **#Telecomunicaciones** labor radiofónica

POR RUBÉN ARIZMENDI

Grupo Capital Media, que encabeza Luis Maccise Uribe, fue una de las empresas radiofónicas que fue reconocida por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión por los más de 60 años que tiene trabajando al servicio de la población a través de la radio.

Maccise Uribe recibió el reconocimiento de manos del presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Senadores, Ricardo Monreal Ávila, en el marco de los 100 años de la radio en México.

“Nunca en la historia se había abierto el Senado para entregar un reconocimiento de esta naturaleza, a pesar de que ustedes han hecho a senadores, diputados y gobernadores.

“Siempre andan tocando las puertas para entrevistarlos o para que les permitan estar en sus emisiones”, acotó el legislador zacatecano.

El también líder de la mayoría parlamentaria destacó que el Senado se siente muy orgulloso y abre sus puertas a quienes han hecho historia.

El Senado de la República reconoció el trabajo de las radiodifusoras nacionales que tienen más de 60 años de informar al país; Grupo Capital Media está entre las condecoradas



Luis Maccise, presidente de Grupo Capital Media, al recibir el reconocimiento de manos del senador Ricardo Monreal.

Flanqueado por José Antonio García Herrera, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT), así como de Adrián Larios, presidente del Consejo Consultivo de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y Televisión, el legislador resaltó que muchos de los galardonados están presentes todos los días desde hace más de medio siglo comunicando, a través de sus frecuencias, a todos los rincones del país.

Recordó que esta iniciativa se concretó luego de que conversó con el líder de la CIRT hace unos meses, “para hacer un homenaje, un reconocimiento a quienes llevan las noticias, la música, las novelas, los programas de entretenimiento, las historias y el acontecer de la vida nacional a todos los hogares”.

Entre otros empresarios, también recibieron reconocimiento: *MVS Comunicaciones, Radio Tulancingo, El Heraldo Media Group, Núcleo Radio Monterrey, Radio Favorita, NRM Comunicaciones, Grupo Radio Centro y Grupo ACIR.*